

## 東京都立中央・城北職業能力開発センター技能祭への参加

2024年11月8日(金)、文京区の東京都立中央・城北職業能力開発センターで開催された技能祭に JESO のブースを出展し、ロボットハンドの製作体験及び JESO の PR を行いました。

10:00 の開始時にはクッション等の販売に来場者が殺到し、その勢いに圧倒されました。

時間が経過して会場に落ち着きが戻ると、徐々に JESO のブースに立ち寄ってくださる方も増えました。多くの方が実際にロボットハンドを手に取り、その構造と動きに大変興味を持った様子でした。また、JESO の活動についても関心を持った方からご質問をいただきました。



製作体験及び PR ブース



展示作品

来場された方の中には「子供のために」と、また他の参加団体の方や東京都の関係者の方は「ぜひ組み立ててみたい」とキットを持ち帰られる方もいて関心の高さを強く感じました。

センター長にも見学していただきました。「JESO の参加が今年の技能祭の目玉です。」とのお言葉もいただき、熱心にロボットハンドや JESO の活動に耳を傾けていただきました。その後、東京都の関係者を数回にわたってご案内いただけたことは JESO の PR につながったと感じました。

製作体験を希望される方がなかなか現れず戸惑いました。そんな中、第 1 号の体験者が来られた時は、皆安堵しました。その後も断続的に体験いただき盛況のうちに時間が過ぎました。皆さん大変熱心に取り組んでいました。完成すると歓喜の声を上げていました。その満足感たっぷりの表情に我々も喜びを共有できました。



製作体験の様子